

Mag. Alexander Schallenberg

Bundesminister

Minoritenplatz 8, 1010 Wien, Österreich

Herrn
 Präsidenten des Nationalrates
 Mag. Wolfgang Sobotka
 Parlament
 1017 Wien

Wien, am 19. Mai 2023

GZ. BMEIA-2023-0.233.868

Sehr geehrter Herr Präsident!

Der Abgeordnete zum Nationalrat Christian Hafenecker, MA, Kolleginnen und Kollegen haben am 21. März 2023 unter der Zl. 14556/J-NR/2023 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Mexiko-Urlaub von Finanzminister Brunner auf Staatskosten?“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt:

Zu den Frage 1 bis 6

- *Wann wurde das Außenministerium über die geplante Delegationsreise des Finanzministers nach Mexiko unterrichtet?
 Welcher konkrete Anlass wurde für die Delegationsreise kommuniziert?
 Wie viele Tage umfasste die Delegationsreise?
 Welche Teilnehmer umfasste die österreichische Delegation?*
- *Welche konkreten Termine wurden im Zuge der Delegationsreise wahrgenommen und mit wem?
 Welche Inhalte wurden besprochen?*
- *Wurde die österreichische Botschaft in Mexiko-Stadt oder eine andere österreichische Auslandsvertretung in Mexiko von der Delegationsreise unterrichtet?
 Wenn ja, wann wurde diese unterrichtet und in welchem Auftrag?*
- *Wurden das Außenministerium oder österreichische Auslandsvertretungen in Mexiko über einen allfälligen Besuch des Finanzministers oder anderer Delegationsmitglieder beim ATP-Turnier in Acapulco, welches vom 27. Februar bis zum 4. März 2023 stattfand, in Kenntnis gesetzt?*

- *Warum wurde über die Delegationsreise nicht auf der Homepage des Außenministeriums informiert?*
- *Warum blieben Presseanfragen zur Delegationsreise durch die österreichische Botschaft in Mexiko-Stadt unbeantwortet?*

Die Österreichische Botschaft in Mexiko-Stadt wurde am 9. Februar 2023 vom Bundesministerium für Finanzen (BMF) von der Delegationsreise unterrichtet. Die Information über Reisen von Bundesministerinnen und Bundesministern anderer Ressorts obliegt den jeweiligen Ressorts. Auch fällt die Beantwortung von Presseanfragen zu Besuchsreisen von Bundesministerinnen und Bundesministern anderer Ressorts nicht in die Zuständigkeit österreichischer Vertretungsbehörden im Ausland. Darüber hinaus verweise ich auf die Beantwortung der parlamentarischen Anfrage Zl. 14555/J-NR/2023 vom 21. März 2023 durch den Herrn Finanzminister.

Mag. Alexander Schallenberg